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第３回 ＦＭいなべ番組審議会 議事録 

 

 

１．開催年月日     平成２７年１月８日（木）１９時～ 

 

２．開催場所      いなべエフエム会議室 

            

３．出席者       委員総数 ８名 出席委員数 ６名  

  

       出席委員 

   石原 正敬 石垣 英一 日紫喜 淳 牧野 秀紀 

   水谷 治喜 渡邊 夏歩  

  事務局  

会長 種村 浩人 顧問 川島 修 

局長 多湖 克典、技術 中林 謙太 

 

４．審議事項 

１ 放送番組の新編成、及びその内容について 

２ 審議用サンプル番組について 

３ 各番組メール集計について 

４ その他 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

 

  事項１ 放送番組の新編成、及びその内容について 

 

事務局より、一月から改編したタイムテーブルの説明。 

新パーソナリティ２人追加と担当番組変更によるパーソナリティの担当時間帯の変更と収録番

組の再放送枠追加の変更があった。 

主な番組は変わらず、平日朝 7:00～9:00、昼 11:00～14:00、夕 17:30～19:00、日 9:00～17:00

は生放送。金、土、日には、７時間分の収録番組。その他はミュージックバードを放送する。 

 

  事項２ 審議用サンプル番組について 

   今回はサンプル番組として、“カラオケの達人”の同時録音をＣＤを事前にお配りした。 

   このパーソナリティは牧野綾子といい、テレビでも活躍中であり、ＤＡＭというカラオケ

機種で１００点をとれる歌手である。この１００点を取るノウハウを惜しげもなく公開し
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ている番組である。 

   

ご意見 

◆このターゲットはどんな年齢層をターゲットとしているのか？ 

   （特に年齢層というよりも、カラオケが好きな人をターゲットにしている。日頃カラオケ

にて点数を上げたいと思っている人であれば喜んでもらえると思います） 

   

   ◆番組としてできはよいと思う。 

 

 

事項３ 各番組メール集計について 

 １１月２４日から１２月１４日までの間、メール、FAXの件数を集計しました。 

 前回集計したときよりも、増加の傾向にあります。生番組中に来るメールが多く、収録番

組のメールが少ないようなので、対策を考えたいと思い、今回のタイムテーブルでは、再

放送の枠を作ってみました。 

 

 ◆引き続き集計を行っていただきたい。 

 

事項４ その他 

   年末年始特番について報告。 

   年末特番として、カウントダウン生放送を１９：００～２５：００まで行った。 

   甘酒や年越しそばのふるまいやゲストの出演もあり、スタジオ前には１００人弱のお客さ

んでにぎわいました。ゲストはいなべ市長とＪＡＸＡの山中さんにお越しいただき、貴重

な話も聞けてよかったとよい評価をいただきました。 

   年始の特番は、正月三が日の間、近隣市町、町長、議員の方々の年頭の挨拶をまとめてお

送りしました。 

 

   防災協定について、文言の調整中で、近いうちに締結予定です。 

 

 

次回開催日程について 

       ２月１３日（金）１９：００  ザ・グランドティアラ千寿 

  以上 


